



# Weitere (Jung-)Bläsergruppe startet

Wir (Posaunenchorgemeinschaft Borken und Gemen) bieten die Ausbildung an Blechblasinstrumenten an

Eingeladen sind insbesondere alle interessierten Kinder (ab ca. 3. Schulklasse) und Jugendliche. Aber auch Erwachsene sind willkommen, wenn sie ein Blechblasinstrument erlernen möchten.

Musikinstrumente werden - so weit vorhanden - unentgeltlich aus dem Bestand des Posaunenchores bereitgestellt. Ohne finanzielles Risiko kann so z.B. ein halbes Jahr probiert werden, ob die Trompete das richtige Instrument ist. Lediglich die Ohren der Mitbewohner könnten etwas strapaziert werden.

Vorgesehener Start für die nächste Jungbläsergruppe wird voraussichtlich Anfang 2026 sein.

Falls sich aber genügend Interessenten melden, starten wir auch schon früher.

Bei Interesse lieber früher als später melden

Der Unterricht der aktuellen Anfänger erfolgt zur Zeit Donnerstags um 18 Uhr im Katharina-von-Bora-Haus in Borken. Die nächste Gruppe für Kinder wird wahrscheinlich etwas früher stattfinden. Wenn sich genügend ältere Interessieren, würde auch eine Extragruppe zu späterer Uhrzeit eingerichtet werden können.

Einfach melden oder vorbeischauen um jetzt schon ein Instrument vorzumerken.

1. Ansprechpartner und Posaunenorchesterleiter für die Posaunenchorgemeinschaft Gemen und Borken:  
Ulf Frieske (Organist der Evangelischen Kirchengemeinde Borken und Posaunenorchesterleiter)  
Tel.: 0 28 71 / 3 49 40 42 (E-Mail: [ulf.frieske@gmx.de](mailto:ulf.frieske@gmx.de))